

EXPOSICIÓN
Carteles de jazz de Juan Vida. El pintor granadino Juan Vida expone una selección de los carteles que ha hecho para los Festivales de Jazz de Granada y de Jazz en la Costa en la Casa Morisca, monu-

mento nacional del Siglo XV. Casa Morisca. Horno de Oro, 14. De 10 a 14 h. Gratis.

MUESTRA
Cinco años 'Entendiéndonos'. Hoy comienza la V Muestra de cine lésbico, gay, transexual, bisexual,



Entendiéndonos, con la proyección de *The Gymnast*, de Ned Farr, con dos bailarinas del equipo de Madonna de protagonistas (foto). Sala Val del Omar. Biblioteca de Andalucía. Calle Profesor S. Cantero, 6. A las 18 h. Entrada gratuita.

POESÍA
'Espiral' de Josep M. Rodríguez. La Asociación Diente de Oro presenta la vitola número 82 de su colección: *Espiral*, de Josep. M. Rodríguez. Café Píaf. Calle Buensuceso, 13. A las 22 h. Entrada gratuita.

CONCIERTO
'Lunes dylanescos'. José Carlos del grupo Boogie Brothers desgrana el cancionero de Bob Dylan, en acústico los lunes. La Tertulia. Calle Pintor López Mezquita, 3. A las 22 h. Entrada con consumición mínima.

La muralla Alberzana sigue rodeada de lodo tras 2 años

Las obras comenzaron en julio de 2006. El proyecto tenía ocho meses de ejecución. **Tendría que haber un aparcamiento y un parque con acequias**

ÁNGELES HUERTAS
20 MINUTOS

Los vecinos del Albaicín no podían creérselo cuando el Ayuntamiento aprobó la recuperación de la Muralla Alberzana. El proyecto preveía crear un parque paralelo a la muralla musulmana, junto a la carretera de Murcia. La zona se convertiría en el principal acceso al Albaicín desde la zona de Cartuja y dotaría al barrio de un aparcamiento para residentes y turistas en el Peñón del Tigre.

Las obras comenzaron en julio de 2006 con una financiación de 1,7 millones de fondos europeos y un plazo de ejecución de ocho meses. Hoy, las excavadoras aún están en el monte y nada de lo anunciado se ha cumplido.



El entorno de la muralla está repleto de cascotes y barro.

TORRES

30
FAMILIAS

están sin gas ciudad porque aún no saben por dónde irán las instalaciones

«Las máquinas siguen a medio gas porque el Ayuntamiento afirma que falta financiación», explica Manuel Navarro, presidente de la Asociación de Vecinos del Bajo Albaicín. «Las obras están enmarcadas –continúa– en el Programa Operativo Local, lo que significa que tendrán que estar terminadas antes de diciembre o es posible que la financiación se pierda».

Los vecinos están cansados. «La urbanización que hay al lado, con una treintena de familias, llevan todo este tiempo esperando para instalar el gas porque el Ayuntamiento aún no tiene claro dónde se harán los agujeros. Así que la empresa suministradora no puede hacer su instalación hasta que la obra no esté terminada», asegura Navarro.

El mercado navideño de Bib-Rambla, reservado a los artículos artesanos

Y dedicado, preferentemente, al belén tradicional. Así será el mercado que todos los años se convierte en el epicentro navideño de la ciudad.

El Ayuntamiento ha reservado a los artesanos la posibilidad de instalar un puesto en la plaza Bib-Rambla, una de las zonas más concurridas en esas fechas. La Feria de la Artesanía, que

abrirá sus puertas del 6 de diciembre al 7 de enero, contará con 40 casetas dispuestas a lo largo de todo el perímetro de la plaza.

En los puestos sólo se podrán vender productos manufacturados por los propios artesanos, «quedando excluidos artículos procedentes de la compra-venta», especifica el Consis-

torio en la convocatoria para la adjudicación de los espacios.

De interés cultural

El Ayuntamiento quiere con ello que el evento reúna todas las condiciones para que la Feria de la Artesanía sea declarada de interés cultural para la ciudadanía.

Como aliciente, suprime el cobro de la tasa por ocupación de vía pública, que el año pasado ascendió a 230 euros por caseta. Por otra parte, los puestos contarán con una decoración interior independiente y un rótulo indicativo para reconocer cada *stand*. B.D.

Recurso por los terrenos

La Fundación Albaicín anunció hace unos meses que dará 1,8 millones de euros para la recuperación de la muralla Alberzana. Este dinero se suma al 1,7 destinado por el Programa Operativo Local. La Administración, sin embargo, tiene otro impedimento además del de la lentitud de las obras: la justicia. Los vecinos de la urbanización cercana se adueñaron, según la asociación de vecinos, de varios terrenos públicos. El Ayuntamiento ha intentado recuperarlos, pero un grupo de inquilinos ha presentado un recurso. Así que, mientras todo se soluciona, el gran parque seguirá siendo un sueño en un papel.

El 35% de la provincia está en riesgo de desertificación

Las causas son la aridez del suelo y su altitud. La Hoya de Guadix y Baza, Escúzar, la Alpujarra y el nordeste de la provincia están en riesgo de desertificación, según el último plan andaluz sobre el control de este fenómeno. En total, un 35% de la superficie de Granada está en riesgo, un proceso natural cuya evolución no ha variado en los últimos 50 años.

20 SEGUNDOS

Los trabajadores de Extinman no cobran y deciden ir a la huelga

Los trabajadores de Extinman, entidad dedicada a la protección contra robos e incendios y de Aproman, empresa de montaje ligada a la primera, comienzan hoy una huelga tras tres meses sin cobrar sus salarios. Según ha explicado el sindicato UGT, los empleados han llegado a este extremo después de que los responsables de la empresa no hayan aportado ninguna solución al conflicto durante este tiempo, en el que todos han acudido a sus puestos normalmente. La huelga continuará los días 11, 12, 13, 14, 17, 18 y 19, y se volverá indefinida si no se alcanza una solución en esas fechas.



Mobiliario peligroso

El panel de Rober (indica el tiempo de espera de las líneas) ubicado en Gran Vía está a punto de caerse. Amaneció de esta guisa hace varias semanas y la empresa concesionaria del servicio aún no lo ha reemplazado a riesgo de que se caiga sobre algún viandante. FOTO: TORRES

Arranca la Semana de la Ciencia

Seminarios, exposiciones, visitas guiadas, talleres, mesas redondas... La Universidad de Granada se suma a la celebración de la VII Semana de la Ciencia con un total de 26 actividades. Comienzan hoy y se prolongarán hasta el día 23.

30 millones de kilos de pepino holandés

Las empresas Miguel García Sánchez e Hijos y Eurocastell comercializarán durante esta campaña más de treinta millones de kilos de pepino holandés, superando la cifra de 26 millones del ejercicio anterior. La mayoría se venderán a países europeos.

157.000 asistentes a congresos

El Palacio de Congresos y Exposiciones ha acogido

do este año 27 congresos y más de 125 eventos, que han reunido en la ciudad a más de 157.000 personas.

Fiesta de interés internacional

El Ayuntamiento ha intensificado los contactos con medios de comunicación internacionales para que den cobertura a la Semana Santa. La intención es lograr su declaración como Fiesta de Interés Turístico Internacional, «algo casi seguro para 2009», según el concejal de Turismo.

Cárcel por agredir a dos policías locales

La Fiscalía pide una pena de un año y medio de cárcel para un joven, de 26 años de nacionalidad francesa, que agredió a dos policías cuando le pararon por conducir su ciclomotor sin casco.

F. García

DIRECTOR DE ASOCIACIONISMO Y ACTIVIDAD ESTUDIANTIL

«Los jóvenes tenemos muchas inquietudes»

A. HUERTAS
20 MINUTOS

Fernando García es desde enero el nuevo Director del Secretariado de Asociacionismo y Actividad Estudiantil de la Universidad de Granada. El área engloba a los colectivos que trabajan por mejorar la Universidad y ayudar a la sociedad.

¿Cuántas asociaciones tiene la Universidad?

Reconocidas e inscritas legalmente unas 60. Extraofi-

ciales cientos, pero muchas ya no están en funcionamiento.

Jóvenes que se mueven.

Los universitarios tenemos muchas inquietudes y muy variadas. En la Universidad hay desde asociaciones de esgrima con 50 socios, hasta los Erasmus con más de 2.000 afiliados.

¿Qué facultad es más activa? Derecho, Políticas y Ciencias.

Hay bastantes grupos de ayuda y trabajan muy bien.

Aunque hay que decir que en todos los centros hay jóvenes preocupados por la Universidad y la sociedad.

¿Qué hacen estos colectivos?

De todo: reparten café entre los mendigos, proyectan pozos en África, reciclan aceite, cuidan ancianos... La mayoría representan a los estudiantes para pedir mejoras en su facultad, hacer conferencias o publicar revistas. Y sus reivindicaciones...

Más ayudas y más espacios



BIO Fernando tiene 24 años y estudia sexto curso de LADE-Derecho. En su tiempo libre le gusta pasear por la ciudad.

para reunirse y poder trabajar en condiciones.

Ahora todos os uniréis en una sola delegación.

Sí, la Delegación de Alumnos es casi una realidad. Este año elegiremos a los representantes y de ahí saldrá la persona que hará de interlocutor con el Rectorado para que se nos escuche de forma oficial.

La primera petición...

Supongo que saldrá del consenso de todos. El espacio siempre es importante.



Los excrementos no permiten a los vecinos utilizar los bancos.

TORRES

Un centenar de talleres y actividades para rendir homenaje a la juventud

Se desarrollarán de aquí a principios de diciembre. El Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) celebra a lo largo de noviembre el Mes de la Juventud bajo el lema *Diálogo Intercultural*.

La iniciativa cuenta con un amplio programa compuesto por casi un centenar de talleres y actividades que se celebrarán en diferentes puntos de la provincia y en las que participarán de forma directa unas 2.500 personas, según estima la coordinadora del IAJ en Granada, Olga Manzano.

Uno de los objetivos del evento es fomentar y «desta-

Convivencias interculturales

El Mes de la Juventud arranca con un segundo objetivo que pasa por fomentar la convivencia entre la juventud e incentivar la participación de chavales procedentes de otros países en este tipo de eventos. El programa dedica un capítulo aparte a los encuentros regionales con jóvenes de otros puntos de Andalucía y celebrará el Día del Gitano Andaluz. La violencia de género también se tratará en esta cita con la celebración de unas jornadas específicas.

car los valores positivos de los jóvenes», así como «resaltar el importante papel que juegan en la sociedad», en palabras de Olga Manzano.

De feria

El programa cuenta con una serie de novedades, entre las que se encuentra la Feria de la Juventud, una cita que tendrá lugar los días 14, 21, 28 de noviembre y el 5 de diciembre en Motril, Loja, Baza y La Zubia, respectivamente.

La intención del IAJ es que «las ferias vayan rotando por otros municipios de la provincia año tras año». En ella se desarrollarán talleres relacionados con la alimentación, el empleo, la sexología, proyección de cortos, montaje de monólogos, etc. El Mes de la Juventud cuenta también con obras de teatro, seminarios sobre proyectos de calidad jóvenes, etc.

La suciedad y el mal olor acorralan a los vecinos de Trinidad

Los afectados recogen firmas para que el Consistorio tome una solución definitiva. Miles de pájaros anidan en la plaza

A. HUERTAS
20 MINUTOS

Los verdaderos dueños de la plaza de la Trinidad son los estorninos. Los pájaros han hecho de esta zona del centro de la ciudad su campamento base. Miles de aves anidan todos los años en los árboles de la plaza convirtiendo la zona en un foco de infección de difícil solución.

«Ya no podemos más», afirma Fátima Robles, empleada de uno de los comercios. «El tordo lo tenemos que poner llueva o haga sol para que la gente pueda ver el escaparate sin tener que llevarse de regalito una cagada en la ropa».

El ruido a primeras horas de la mañana es insoportable y al anochecer es casi imposible mantener una conversación en las aceras que circundan a la plaza. Los chillidos de las aves son tan fuertes que muchos de los bares cierran sus ventanas cuando llega la hora fatídica.

El olor es otro de los grandes problemas. El Ayunta-

Enclaustrada tras las ventanas

Francisca Mingorance, una jubilada que vive en Trinidad, está enclaustrada en su propia casa. «Estoy enferma y me cuesta trabajo caminar, así que mi única distracción era bajar a la plaza y sentarme en un banco, ahora no puedo por el olor, el ruido y la suciedad», afirma. «Tampoco puedo abrir las ventanas para que el piso se ventile», añade. La obsesión de los vecinos es tal que muchos tienen zapatillas que guardan en las escaleras de los bloques «para no subir la porquería de la plaza a la casa», dice Mingorance. Además, esta vecina no necesita despertador, «a las seis de la mañana los pájaros me levantan».

miento se afana en limpiar la zona varias veces a la semana, pero «no sirve de nada», asegura Robles.

«Los bancos son inservibles, los techos de los quioscos están repletos de suciedad y el agua con los excrementos la acumulan en los alcorques, con lo que la infección y el olor a podredumbre que tenemos es permanente», dice la dependienta.

Manos a la obra

Los vecinos han decidido que no dejarán que el Ayuntamiento los abandone y se han puesto a recoger firmas

para pedir una solución definitiva. «Colocaron ultrasonidos, pero los pájaros ya se han acostumbrado y no sirve de nada», sentencia Manuel Santaella, un anciano de la zona. «También —continúa— trajeron un día a un hombre con un halcón, que no ha vuelto».

Los vecinos, comerciantes y ciudadanos que circulan a diario por esta zona están dispuestos «a todo, para poder abrir las ventanas de las casas, sentarnos en los bancos de la plaza y poder respirar. Esperamos no tener que gritarlo en la Plaza del Carmen».

El TIEMPO

PREVISIÓN PARA 5 DÍAS EN MÁS DE 2.000 LOCALIDADES DE ESPAÑA Y EL MUNDO, EN...

20minutos.es

Andalucía hoy

Máx. hoy, mín. próxima noche

	Máx.	Mín.	Sit.
A Coruña	18	11	LLU
Alicante	21	8	DES
Albacete	17	2	DES
Almería	20	12	DES
Ávila	16	5	INT
Badajoz	20	6	DES
Barcelona	19	12	INT
Bilbao	21	13	NUB
Burgos	16	7	NUB
Cáceres	19	7	DES
Cádiz	20	12	DES
Castellón	20	10	DES
Ceuta	19	14	DES
C.Real	19	5	DES
Córdoba	22	7	DES
Cuenca	17	3	DES
Girona	19	10	INT
Granada	20	2	DES
Guadalajara	16	2	DES
Huelva	22	9	DES
Huesca	16	8	NEB
Jaén	18	10	DES
Las Palmas	24	17	DES
León	13	6	NUB
Lleida	15	6	INT
Logroño	17	8	NUB
Lugo	18	8	LLU
Madrid	16	4	DES
Málaga	20	9	DES
Melilla	20	11	DES
Murcia	20	8	DES
Ourense	19	10	LLU
Oviedo	19	10	NUB
Palencia	13	6	NUB
Palma	20	9	DES
Pamplona	16	6	NUB
Pontevedra	16	11	LLU
Salamanca	17	5	INT
S.Sebastiá	18	12	NUB
Santander	17	12	NUB
Segovia	15	6	INT
Sevilla	22	9	DES
Soria	14	3	INT
S.C.Tenerife	26	19	DES
Tarragona	19	12	INT
Teruel	18	1	INT
Toledo	18	5	DES
Valencia	20	10	DES
Valladolid	15	6	INT
Vitoria	16	8	NUB
Zamora	16	7	INT
Zaragoza	15	6	NEB

Previsión para hoy

	Máx.	Mín.	Sit.
A Coruña	18	11	LLU
Alicante	21	8	DES
Albacete	17	2	DES
Almería	20	12	DES
Ávila	16	5	INT
Badajoz	20	6	DES
Barcelona	19	12	INT
Bilbao	21	13	NUB
Burgos	16	7	NUB
Cáceres	19	7	DES
Cádiz	20	12	DES
Castellón	20	10	DES
Ceuta	19	14	DES
C.Real	19	5	DES
Córdoba	22	7	DES
Cuenca	17	3	DES
Girona	19	10	INT
Granada	20	2	DES
Guadalajara	16	2	DES
Huelva	22	9	DES
Huesca	16	8	NEB
Jaén	18	10	DES
Las Palmas	24	17	DES
León	13	6	NUB
Lleida	15	6	INT
Logroño	17	8	NUB
Lugo	18	8	LLU
Madrid	16	4	DES
Málaga	20	9	DES
Melilla	20	11	DES
Murcia	20	8	DES
Ourense	19	10	LLU
Oviedo	19	10	NUB
Palencia	13	6	NUB
Palma	20	9	DES
Pamplona	16	6	NUB
Pontevedra	16	11	LLU
Salamanca	17	5	INT
S.Sebastiá	18	12	NUB
Santander	17	12	NUB
Segovia	15	6	INT
Sevilla	22	9	DES
Soria	14	3	INT
S.C.Tenerife	26	19	DES
Tarragona	19	12	INT
Teruel	18	1	INT
Toledo	18	5	DES
Valencia	20	10	DES
Valladolid	15	6	INT
Vitoria	16	8	NUB
Zamora	16	7	INT
Zaragoza	15	6	NEB

Esta noche

Córdoba	7
Granada	2
Málaga	9
Sevilla	9

Mañana

Córdoba	20/8
Granada	19/2
Málaga	19/11
Sevilla	20/10

Pasado mañana

Córdoba	19/4
Granada	18/-0
Málaga	19/7
Sevilla	21/10

Andalucía mañana

España hoy

La ley del 'todo vale', en las universidades españolas

La Plataforma contra la Corrupción en las Universidades ha recibido cerca de **300 denuncias de profesores acosados, adjudicaciones injustas...**

JUANMA LÓPEZ-GUILLÉN G.
20 MINUTOS

Necesitan el puesto para algún amigo o familiar y no dudan en hacer hueco. Para ello todo vale: convocar un concurso para una plaza, crear un nuevo cargo o, si la economía del departamento no está para tirar cohetes, abrirle la puerta a un compañero de menor rango con el que no empatice demasiado.

Prácticas poco ortodoxas que, aunque siguen afectando a un pequeño grupo de profesores, «han existido toda la vida en las universidades españolas y ahora se denuncian», explicó a *20 minutos* Carlos Clavijo, miembro de la Asociación de Víctimas del Acoso Moral en las Universidades Españolas.

En total, cerca de 300 profesores, de los más de 45.000 que hay en España, han denunciado por estos motivos a los departamentos en los que trabajan o a los que aspiran en los últimos dos años, asegura la Plataforma contra la Corrupción y el Acoso en las Universidades Públicas.

El problema es que este tipo de artimañas son muy difíciles de demostrar ante el juez y «en la mayoría de ocasiones terminan en el fondo del armario», explica Inmaculada, una profesora que afirma sufrir *mobbing* desde que entró como profesora de la Universidad de Sevilla en 2003.

El Gobierno no hace nada

En la actualidad, sólo seis de las 64 universidades públicas que hay en España cuentan con una oficina para luchar contra el acoso y la corrupción, pero sólo informan al rector y no denuncian.

«Es una forma de que los casos queden en casa y no trasciendan ni a los juzgados y mucho menos a la luz pública. Es la ley que impeña en todas las universidades españolas», aseguró a

ALGUNOS DE LOS ATROPELLOS MÁS SANGRANTES

Inma Rodríguez
PROFESORA, 41 AÑOS.
«NO PUEDO FIARME EN MI TRABAJO»

Inmaculada, una profesora de la Universidad de Bellas Artes de Sevilla, no sabía dónde se metía cuando en el año 2000 se animó a denunciar la «adjudicación injusta de una plaza para el hijo de su jefe». Desde entonces no ha podido confiar en sus compañeros y ha tenido que llevar cuidado para evitar que le abrieran un expediente disciplinario. Entre las trampas que le han puesto cuenta: «En una ocasión me comunicaron que no me podía ir a un viaje a Palestina el día antes de salir. No me dieron ninguna explicación y había dicho que me marchaba con más de dos meses de antelación». Inma llamó a una profesora para que le hiciera las horas, pero ésta le dijo que «se lo habían prohibido en el departamento».



Irene Prüfer, PROFESORA DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE.
«PERDÍ TODO MI PRESTIGIO»

Llegó a la Universidad de Alicante hace casi ocho años y desde el principio sus compañeros le hicieron la vida imposible. «Contaron mentiras que no quiero ni recordar y se cargaron mi prestigio. Esas mentiras llegaron a todos los rincones de España e incluso a Alemania, mi país de origen». Este incidente hizo que Irene cayera en una depresión y decidiera denunciar a sus compañeros primero en la universidad y después en los juzgados. Estuvo un año y medio de baja.

Anónima, TRABAJADORA DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA.
«ME TOCÓ UN PECHO»

Un juzgado de Murcia le dio la razón y obligó a un catedrático de la Universidad de Murcia a pagar una indemnización de 9.000 euros y 3.600 de multa tras ser declarado culpable en un caso de acoso sexual entre 2001 y 2003. La víctima sufrió «tensión psíquica, expectación ansiosa y temor» por la situación a la que estaba sometida en el trabajo. El catedrático aprovechó que ella estaba embarazada para tocarle la barriga y después, dice, «me tocó un pecho e intentó besarme».

Alicante, la primera condenada

Un Juzgado de Primera Instancia de Alicante condenó, el pasado miércoles, a la Universidad de Alicante a indemnizar con 30.000 euros a una profesora por los daños morales y por los perjuicios profesionales ocasionados. La condena aún no ha sido abonada, ya que la organización ha recurrido a Tribunal Superior de Justicia de Alicante. De ser ratificada por el TSJ, se trataría de la primera vez que en España se sanciona a una universidad por este motivo. La víctima reclama los daños físicos y morales que le ocasionó la amenaza de un expediente sancionador. La universidad intentó abrírselo porque había denunciado a sus compañeros de departamento por injurias. Esta denuncia aún sigue tramitándose.

este diario la Asociación de Víctimas.

Además, en el caso de denunciar la situación a través de la administración de la universidad, son los altos cargos del departamento (los propios acosadores) los que tienen la última palabra. «Ni este Gobierno ni el anterior han creado medios para solucionar el problema», explicó la Asociación de Víctimas, que pide a gritos un observatorio de corrupción.

20minutos.es

Entra en nuestra web y cuenta si has sufrido *mobbing* en el puesto de trabajo en alguna ocasión.

El capitalismo mundial define esta semana su futuro en Washington

Veinte personas, incluido finalmente Zapatero, se sentarán el sábado en algún lujoso salón de Washington (EE UU) para decidir las reglas de la economía a partir de ahora. La lista de convocados del G-20 está compuesta por Argentina, Australia, Brasil, Canadá, China, Francia, Alema-

1,1
BILLONES DE EUROS
ha perdido el sistema financiero durante la crisis, según el Fondo Monetario Internacional

nia, India, Indonesia, Italia, Japón, México, Rusia, Arabia Saudí, Sudáfrica, Corea del Sur, Turquía, Reino Unido, Estados Unidos y, tras la presión de la UE, también España. Obama no estará.

La convocatoria tiene un solo punto: ¿qué hacer con la economía? Como aperitivo, el fin de semana se reunieron representantes del G-20 en Brasil. Los países emergentes, encabezados por Brasil, Rusia, India y China, propusieron tener más poder en el FMI y el Banco Mundial.

Zapatero: «Sin paños calientes» ante la crisis

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, anunció ayer en Canarias más medidas para mejorar la financiación de las pequeñas empresas y afirmó que, en la actual crisis financiera, «no valen paños calientes». También garantizó que la economía española se recuperará «antes de lo que algunos vaticinan».

20 SEGUNDOS

El huracán 'Paloma' se disuelve en Cuba sin causar víctimas

El huracán *Paloma* fue menos dañino de lo esperado. Amenazaba este fin de semana la isla de Cuba y finalmente se disolvió a su paso sobre el este del país sin causar víctimas. Sí provocó destrozos, inundaciones y obligó a evacuar a miles de personas antes de convertirse en «unas nubes que sólo provocaron lluvias ligeras», según el Instituto de Meteorología. El ojo del *Paloma*, calificado de «extremadamente peligroso», tocó tierra cerca del puerto de Santa Cruz del Sur, población de menos de 10.000 habitantes que había sido desalojada. Llegó apenas diez semanas después de que otros dos ciclones arrasaran la isla causando siete muertes y pérdidas de 6.760 millones de euros.

72.943 PRESOS había en las cárceles españolas a finales de octubre, un 9% más que en el mismo periodo de 2007

Eneko DICHOS A MANO SU BLOG EN 20minutos.es



Una anciana vivía con tres muertos

La Policía investiga el caso de una anciana de Chicago, Margaret Bernstorff, de 90 años, que vivía con los cadáveres de sus tres hermanos, uno de ellos podría haber muerto en la década de los ochenta.

16 campesinos calcinados

Dieciséis campesinos de Guatemala murieron calcinados ayer dentro del autobús en el que viajaban. Todavía se desconocen las causas que originaron el siniestro.

China, en crisis

El Consejo de Estado (Ejecutivo) chino anunció ayer una inversión de 586.000 millones de dólares hasta finales de 2010 para facilitar la inversión y el consumo interno y contrarrestar los efectos negativos de la crisis.

Denuncian el olvido de Fórum y Afinsa

Cientos de afectados por la estafa de Fórum Filatélico y Afinsa se concentraron ayer ante el Ministerio de Economía para reclamar una solución y denunciar el olvido que sufren.

Tiroteo en Colombia

Doce personas fallecieron el sábado en dos tiroteos en Colombia, uno de ellos en una discoteca y otro en un domicilio. Además, seis personas resultaron heridas.

Investigación en los zoos españoles

La UE ha reclamado a España que investigue si se cumple la normativa comunitaria sobre el cuidado de los animales en los parques zoológicos tras una denuncia de la ONG Eurogroup of Animals.